



CAPACITAN Y CERTIFICAN A VEINTE VECINOS DE PAIPOTE

En la localidad de Paipote se realizó la ceremonia de clausura y certificación del curso ‘Técnicas de Electricidad Domiciliaria’, por la OTEC Sociedad Inversiones Sepúlveda & Cuevas Ltda. S&C Capacitación y Otic Asimet, y financiado por la Minera Atacama Kozan.

En la oportunidad, junto a los participantes del curso, estuvieron presentes representantes de las instancias involucradas en la capacitación.

Acotar que en el proceso participó una veintena de vecinos, quienes, junto a su respectivo certificado, recibieron un set de herramientas, que les facilitará su desarrollo laboral.

IMPRESIONES:

Tras el acto, captamos impresiones de algunos de los asistentes.

Solange González Sotomayor Representante de la Otic Asimet en la región de Atacama dijo

“ para nosotros fue un agrado y una sorpresa encontrarnos con 20 alumnos que aprobaron el curso de electricidad domiciliaria, si bien es cierto uno ve el inicio, pero lo que vale es el final, así es que felicitar a cada uno de los alumnos. También agradecer a la empresa Atacama Kozan por aportar los recursos necesarios para esta junta de vecinos que trabaja mano a mano con la Otec y también con la empresa”.

En tanto que Gladys Cuevas Representante legal de la Otec SyC capacitación destacó que

“ este Curso que estamos terminando es de electricidad inmobiliaria. Tuvo 80 horas cronológicas, las cuales consistieron en 4 horas diarias, de lunes a viernes. Este ya es el tercer curso que tenemos acá en la comuna de Copiapó en el sector de Paipote Ha sido todo un éxito y damos las gracias a la empresa Atacama Kozan por habernos dado la oportunidad y confianza a nuestra Otec y nuestro equipo de trabajo. Tam-



bien agradecer a la Junta de Vecinos que nos da la oportunidad de seguir trabajando con ellos. Para más adelante se vienen más cursos que son fotovoltaicos, también se vienen cursos de conducir clase B, además tenemos un curso de Seguridad OS7 y varios cursos más que tenemos en proyectos para el 2025. También se va a impartir el curso de Podología Deportiva que tiene una duración de 1 año y medio

En tanto Leandro Sandoval, uno de los vecinos titulados señaló que

“ me gustaría dar las gracias a la Empresa por darnos esta oportunidad de enseñarnos lo que es la electricidad domiciliaria. Quedé muy contento con el curso, a pesar de que al inicio fue un poco difícil. Quiero también agradecer al profesor que nos guió con una enseñanza bastante creativa y didáctica para todas las personas que nos costaba en especial el área de las matemáticas”.

David Olivares Guioux, Gerente de Administración S.C.M Atacama Kozan, por su parte dijo que

“ para nosotros es un gusto estar acá. Seguimos trabajando con todos nuestros vecinos de Paipote, Tierra Amarilla, y la idea es apoyar para la empleabilidad de cada uno de ellos y ellas. Ese es nuestro foco para este 2025. También reitero lo contento que estamos de trabajar con la comunidad, trabajar con sus dirigentes sociales para ir de la mano avanzando en una minería con mayor sustentabilidad”.

